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Tener dos candidaturas 
presidenciales para un 

solo bloque 
parlamentario... va a ser 
difícil de explicar a la 
ciudadanía”. 

gobernar? Sólo la supera Kast en inmi- 
gración y Bachelet en Salud. 

—Pero que Bachelet supere a alguien 
en Educación Pública (es segunda con 
14,5%) después del desastre de su reforma 

educacional me parece bastante irónico. 
—¿Cómo explica lo de Matthei? (se 

impone en 7 de 9 atributos). 

—Probablemente su trayectoria tiene 

algo que ver con esto. Yo creo que su pro- 
yecto político no es consistente en mate- 

ria económica, por ejemplo. No da garan- 
tías. La socialdemocratización de las polí- 

ticas chilenas no lleva al enriquecimiento 
del país. La señora Matthei no ha sido 
muy partidaria ni de rebajar el impuesto 

de las contribuciones, ni de llevar adelan- 

te una política fiscal sólida. Hace poco era 
partidaria de condonar el CAE. ¿De dónde 
va a sacar la plata ahora? Y viene la refor- 
ma de pensiones. Este gobierno (de Boric) 
ya se esfumó prácticamente todo lo que 

tenemos en reserva de bonos soberanos. 
—En delincuencia Matthei marca 

31,4%, Kast 22,3, usted 16, 8 y Bachelet 
15,9.   

—Nuevamente usted parte de la pre- 

misa de que la encuesta midió efectiva- 
mente la opinión de la gente. Y yo parto de 

la premisa de que cuando tengo encues- 
tas que varían tanto es muy difícil confiar 
en esos estudios. Ahora, que Bachelet 

aparezca con una alta puntuación en con- 

trol de orden público me parece absoluta- 
mente incomprensible. No lo creo. 

—Usted aparece en tercer lugar en 
delincuencia, inmigración, narcotráfi- 
co y combate a la corrupción. 

Siendo que soy el único que desde 
un principio estuvo en contra de las fron- 

teras abiertas. A diferencia de Matthei que 
quería darle la nacionalidad a todas las 
personas que ingresaban al Chile. 

— ¿Y eso usted piensa que es una in- 
congruencia de la encuesta? 

—Encuentro que es raro que haya dos 

candidatos que fueron siempre duros con 
el tema migratorio aparezcan detrás de al- 

guien que no lo fue. Bajo el gobierno de 
Bachelet entraron ilegalmente 300.000 
personas desde Haití a través de Policía 

Internacional. Y así y todo supera a varios 
candidatos. ¿Me están tomando el pelo? 

—+¿Entonces usted tiene confianza 

que puede pasar a segunda vuelta? 
—No he dicho eso. He dicho simple- 

mente que prefiero esperar a que haya al- 
gunas mediciones más sólidas. Y esas me- 
diciones no se hacen ahora. Esas medicio- 

nes se van a hacer en agosto. . 

Ministra del Interior 

Toha responde a fiscal de Venezuela: 
“¿Le molesta que haya 306 detenidos 
del Tren de Aragua?” 
  

“A nosotros, mientras 

más se detiene, mientras 

más bandas se 
desbaratan, mientras 

más criminales se 
encuentran, mejor nos 
parece", dijo. 

  

La ministra del Interior, Carolina To- 

há. entró a la polémica con el régimen de 
Nicolás Maduro, luego de que en la for- 
malización de individuos vinculados a 

"Los Piratas” (célula del Tren de Aragua), 
se aludiera al testimonio de un testigo re- 

servado quien involucró al ministro del 
Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, 
con el crimen de Ronald Ojeda. 

Según lo expuesto por el fiscal Héc- 
tor Barros, el secuestro del exmilitar -di- 
sidente del régimen de Maduro- fue or- 

denado por Cabello tras llegar a un 
acuerdo con Héctor "El Niño” Guerrero, 
principal líder del Tren de Aragua. El pa- 
go se habría realizado en Perú. 

Conocida esa versión, que publicó 
La Tercera, el fiscal general del régimen 
de Maduro, Tarek William Saab, acusó 

que "no hay Fiscalía más pirata en el 
mundo que la chilena”. Saab también 
apuntó a que el caso es "una falsa bande- 
ra que el Estado chileno encubrió”. "No- 

sotros enviamos dos directores nuestros 
en base a coordinación con la Fiscalía 

Nacional chilena. Yo me comuniqué con 
el fiscal general y ¿sabe qué ocurrió? No 
lo recibieron. ¿Por qué no nos permitie- 
ron revisar las pruebas de los expedien- 
tes? ¿Por qué? Porque no hay Fiscalía 
más pirata en el mundo que la chilena”. 

Como se sabe, el fiscal nacional An- 

gel Valencia no ha descartado pedir la ex- 
tradición de Cabello si se confirma que 

estuvo tras la muerte de Ojeda. Y el Go- 
bierno de Boric ha planteado la idea de 

acudir a tribunales internacionales. 
La ministra Tohá cuestionó: "No sé 

lo que les molestará (a Saab) del trabajo 
de la Fiscalía ¿Le molestará que hay 306 
detenidos del Tren de Aragua? ¿Le mo- 

lestará que algunos de ellos, cundo se 
arrancan de Chile, los perseguimos más 
allá de nuestras fronteras? ¿Le molestará 

que en el último tiempo ha habido una 
cantidad de operativos, tanto con Cara- 
bineros como por la PDI, respecto a gru- 
pos de crimen organizados?¿Que han     

desbaratado bandas una y otra vez?", 

"A nosotros, dijo la jefe da gabinete, 
mientras más se detiene, mientras más 
bandas se desbaratan, mientras más cri- 

minales se encuentran, mejor nos parece 
el trabajo que se realiza”, agregó. 

"Quizás será necesario tomar 
otros pasos más" 

Además, reiteró las acciones que to- 

mará el Gobierno a medida que avanza la 
investigación por el crimen del extenien- 

te Ojeda. "Hemos estado en coordinacio- 
nes con la Cancillería y con la Fiscalía. Y 

hay una cosa que ya está definida, que es 
compartir la información que hay de esta 

investigación con el Tribunal Penal Inter- 
nacional”. 

Eso sí, subrayó que "estamos eva- 
luando porque la investigación está en 
curso todavía. Hay seis meses antes del 

juicio. Y en la medida que esto vaya avan- 
zando, quizás va a ser necesario tomar 

otros pasos más. Entonces, los detalles de 
cómo vamos a actuar respecto a esta en- 
trega de información se están trabajando 
(...) y vamos a tener ya novedades más 
precisas durante el mes". 
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la Junta. 

CARBOMET INDUSTRIAL S.A. 
JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS 

Citase a Junta Ordinaria de Accionistas de la Sociedad, a celebrarse el 
día 18 de febrero de 2025, alas 15:00 horas, en calle Camino Nos a Los 
Morros N*66, localidad de Nos, comuna de San Bemardo, Región 
Metropolitana, para pronunciarse sobre materias propias de este tipo 

Podrán participar en la Junta con derecho a voz y voto, los titulares de 
acciones que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas a la 
medianoche del quinto día hábil anterior ala fecha de celebración de la 

Esta Junta tendrá por objeto pronunciarse, entre otras materias, sobre 
de la Memoria Anual, el Balance, los Estados Financieros y el Informe de 
los Auditores Externos correspondientes al ejercicio terminado el 31 de 
diciembre 2024; la aprobación del pago de un Dividendo Definitivo de 
US$ 0,0872 por acción; yla elección del Directorio de la sociedad. 
La calificación de poderes se efectuará dentro de los 3 días anteriores al 
de celebración de la Junta, según procedimiento de preparación que 
será informado vía correo electrónico según se ha indicado previamen- 
te. La acreditación de identidad en ambos casos se efectuará al inicio de 
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